



LA BÚSQUEDA DE LOS DESAPARECIDOS NO SE HA DETENIDO.

## Hallan chaleco salvavidas de lancha que zozobró la semana pasada en Calbuco

**S**in resultados positivos se mantienen las labores de búsqueda de tres personas desaparecidas, quienes se accidentaron hace una semana en Calbuco, en el contexto de un viaje, sin permiso de zarpe por mal tiempo, entre esa ciudad e isla Puluqui.

Ayer lo único que se reportó fue el hallazgo de un chaleco salvavidas, perteneciente a la nave siniestrada Coña II, en la zona de isla Butachauques.

Asimismo, el buque de Rescate y Salvataje (BRS) "Ingeniero Slight" de la Armada se retiró ayer lunes 3 de junio desde la zona de rebusca.

Por ello, se contempló que el relevo de guardia en el área de rebusca quede a cargo de la Lancha de Servicio General (LSG) "Puerto Montt", como coordinador del lugar del siniestro, señaló el teniente primero Wilfredo Aguirre, jefe de la Capitanía de Puerto de Calbuco.

Asimismo, se siguen sumando esfuerzos civiles con el arriendo de aeronaves por parte de pescadores artesanales, para sobrevolar la zona, al igual que las unidades que se encuentran en la rebusca en la jurisdicción tanto de Puerto Montt como de Chiloé. 